

ABSTRAK

Ilham Ferdiansyah. 2021. “Purwarupa Ensiklopedia Peninggalan Belanda di Sumatera Barat”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) tahapan pembuatan Purwarupa Ensiklopedia Peninggalan Belanda di Sumatera Barat; (2) kendala dan upaya dalam pembuatan Purwarupa Ensiklopedia Peninggalan Belanda di Sumatera Barat. Metode penulisan yang digunakan dalam penulisan makalah ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan studi pustaka.

Berdasarkan hasil pembahasan pada makalah ini, maka dapat diambil kesimpulan: *Pertama*, tahapan pembuatan Purwarupa Ensiklopedia Peninggalan Belanda di Sumatera Barat terdiri dari: (a) penelusuran informasi, pada tahap ini penulis melakukan penelusuran informasi dengan melakukan observasi, wawancara ataupun studi pustaka; (b) pengumpulan data, penulis mengumpulkan data-data dari informasi yang telah ditelusuri.; (c) pengolahan data, dalam tahap pengolahan data terdapat proses *editing* atau penyuntingan dan input data; (d) penyajian data, data akan disajikan dalam hasil akhir; (e) evaluasi produk, dengan cara uji coba terhadap produk purwarupa ensiklopedia guna mengetahui manfaat dari suatu produk itu sendiri bagi pengguna. *Kedua*, kendala dan upaya yang penulis hadapi dalam pembuatan Purwarupa Ensiklopedia Peninggalan Belanda di Sumatera Barat: (a) proses observasi dan wawancara yang terhambat akibat pandemi *Covid-19*, upaya yang penulis lakukan yaitu menunggu kelonggaran terhadap kebijakan yang dibuat pemerintah agar penulis lebih leluasa melakukan observasi; (b) proses pembuatan purwarupa ensiklopedia yang memakan cukup banyak waktu karena penulis menunggu kelonggaran kebijakan terhadap pembatasan kegiatan yang menyebabkan penulis terhambat dalam mengumpulkan data, upaya yang penulis lakukan adalah mengerjakan atau mengolah data yang telah didapat terlebih dahulu.